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“ESTA MENSAGEM EDIFICARÁ SUA VIDA”. 

 
 

TEXTO 
Jonas – 1: 5 a 8 

05. Então, os marinheiros, cheios de medo, clamavam cada um ao seu deus 

e lançavam ao mar a carga que estava no navio, para o aliviarem do peso 
dela. Jonas, porém, havia descido ao porão e se deitado; e dormia 

profundamente. 06. Chegou-se a ele o mestre do navio e lhe disse: QUE SE 
PASSA CONTIGO? AGARRADO NO SONO? Levanta-te, invoca o teu deus; 

talvez, assim, esse deus se lembre de nós, para que não pereçamos. 07. E 
diziam uns aos outros: Vinde, e lancemos sortes, para que saibamos por 

causa de quem nos sobreveio este mal. E lançaram sortes, e a sorte caiu 
sobre Jonas. 08. Então, lhe disseram: DECLARA-NOS, AGORA, POR CAUSA 

DE QUEM NOS SOBREVEIO ESTE MAL? QUE OCUPAÇÃO É A TUA? DONDE 
VENS? QUAL A TUA TERRA? E DE QUE POVO ÉS TU? 
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 INTRODUÇÃO 
   

Amados irmãos, como sempre tenho dito a bíblia é um celeiro 
infinito de mensagens e acredito que a humanidade irá deixar a terra e 

ainda ficarão infinitas mensagens que não foram reveladas ao homem.  Por 
quê? Eu te respondo, faltaram homens e mulheres com coragem de atender 

o chamado de Deus. Mas como mais um pregoeiro da palavra de Deus eu 

irei me esforçar para fazer minha parte e ao ler o texto acima observei que 
todas as perguntas precisam ser respondidas, e certamente cada pergunta 

já tem sua resposta e elas estão na palavra do Eterno. Mas tais repostas 
estão a disposição de todos, mas serão os justos e nãos os pelos ímpios, que 

as revelarão ao mundo; então eu te perguntarei crente fujão! Queres 
responder as perguntas do mundo? 

  Quero que esta mensagem lhes ajude a crescer na presença de 
Deus, pois meu desejo é que todos os anões espirituais atinjam a prefeita 

estatura agradável aos olhos de Deus. Por isso como sempre faço quero 
novamente pedir a todos que abram seus corações para a palavra de Deus e 

se alimentem de uma mensagem ou estudo que venho trazer com muito 
carinho e amor a todos. Deus lhes abençoe ricamente. 

 
 

 QUEM FOI O PROFETA JONAS 
   

Quero antes de entrar no contexto da mensagem, compartilhar 

do conhecimento sobre quem foi este tão abnegado servo de Deus, o qual 
nós conhecemos de forma rápida em poucos detalhes contidos no seu livro 

de quatro capítulos, e seu nome é profeta Jonas. 
  Este profeta era filho de Amitai, e um nativo de Gate-Hefer, um 

vilarejo situado a 5 km ao noroeste de Nazaré, dentro da fronteira de 
Zebulom. Profetizou durante o reinado de Jeroboão II e precedeu ao profeta 

Amós, ele foi o único profeta Judeu a pregar para os gentios.  
O nome Jonas é hebraico (Yonah) e significa “pomba” ou 

“pombo”. Quanto a seu caráter, ele é representado como obstinado, 

irritado, mal-humorado, impaciente. Jonas tinha grande antipatia pelos 
Assírios, pois Nínive era a capital daquele povo, e Jonas sabia muito bem 

como os assírios tinham maltratado o seu povo, por isso se recusa a 
obedecer, mas ninguém pode se opor a Deus. 

Digo que a mensagem de Jonas foi talvez a mais impactante ou 
a maior mensagem levada a um povo incrédulo, pois ele prega uma 

mensagem de uma frase (Jn,3:4) por três dias seguidos, e ainda não 
acreditava que a mensagem fosse causar efeito. Mas quando o Eterno 

chama um profeta para levar a sua palavra, então isso tem que acontecer, 
pois o próprio Eterno Deus já havia poupado a vida de Jonas através do 

profeta Elizeu quando era ainda criança. 
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 AS SETE PERGUNTAS AO PROFETA 
 

É muito triste quando alguém nos faz uma pergunta dentro de 
um assunto que dominamos e respondemos que não temos a resposta, pois 

qualquer que se aproxima de outro com uma pergunta acredita que sairá 
com a resposta e a negativa pode causar uma decepção.  

Por isso quando tenho uma pergunta fico a incomodar o Senhor 

até que de Sua maneira Ele me dá uma reposta que acalma meu coração e 
quando leio na boa e agradável palavra do Senhor Jesus ou qualquer outro 

homem de Deus fazendo uma pergunta, então sei que coisas grandes e 
maravilhosas estão ocultas esperando serem reveladas. Quando o profeta 

procura desobedecer a vontade do Eterno e acredita poder fugir de sua 
presença, então o Senhor lhe mostra o caminho de volta e ele irá aprender 

que a volta para o caminho certo pode lhe custar um alto e grande preço. 
Antes de Jonas ser lançado ao mar os homens ímpios e pagãos fazem a ele 

algumas pergunta e essas perguntas precisam ser respondidas, e nessa 
mensagem vamos entender as respostas. 

 
 

1ª) PERGUNTA 
 O QUE PASSA CONTIGO? 

   

Jonas fugia da presença de Deus, como muitos ainda hoje o 
fazem, mas diz a palavra de Deus que os olhos do Senhor percorrem toda 

terra (Pv,15:3), é impossível fugir de Deus.  

Hei crente! Acorde! O que se passa contigo que já não mais vai à 
casa de Deus? Tem fugido dos cultos, das vigílias, das reuniões. O que passa 

contigo, que o teu coração se esfriou, que sente vontade de ser como o 
ímpio, estar com o ímpio. Faça esta pergunta a você. Será que tem medo de 

descobrir que começa a aceitar os presentes do diabo, pois as coisas de 
Deus parecem não ter mais beleza. O que passa contigo? Pois nem se 

lembra mais do primeiro amor. Quero te dizer uma coisa, Deus não mudou, 
Ele ainda te ama, o Seu amor ainda é o mesmo, Ele realmente te ama e 

quer tê-lo em seus braços. 
Precisamos ficar atentos quanto ao que passa conosco, pois se 

os prazeres da casa de Deus não mais lhe toca o coração, então algo errado 
está acontecendo. Precisamos ver o que está se passando com as igrejas de 

hoje que vivem uma festança mundana e pensam que por muito dançarem, 
pularem e se agitarem agradam ao coração do Senhor. O que passa conosco 

amados irmãos? Que nos esquecemos de que a vontade de Deus deve ser 

atendida antes das nossas vontades, que o Eterno só atende que tem 
compromisso com Ele. O que passa contigo pastor? Que se esqueceu que o 

Senhor quer uma igreja de qualidade e não de quantidade. 
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2ª) PERGUNTA 
 AGARRADO NO SONO? 

   

Essa foi a segunda pergunta feita a Jonas, que era um profeta. E 
sendo um profeta eu me pergunto como ele conseguiu dormir mesmo 

estando tentando fugindo de Deus, pois um fugitivo é pessoa desesperada 
para alcançar seu objetivo.  

  Quantos hoje ainda estão agarrados no sono, vai ler a bíblia que 
te chama de preguiçoso (Pv,6:6-9), e te manda ver a formiga se levantar 

para a obra. Agarrado no sono é a situação de muitos dentro das igrejas, 
vivem dormindo no ponto, e o pior de tudo é que perdem suas bênçãos, elas 

passam e se vão e você dorme. Levante acorde desperte! Não fique 
agarrado no sono, ou acontecerá com você o que aconteceu com as cinco 

virgens loucas que por dormirem perderam a chegada do noivo. 

Agarrado ao sono ainda estão muitas igrejas que por terem 
inchado acham que atingiram o crescimento, mas é só inchaço, quando na 

verdade estão dormindo sem azeite para suas lâmpadas, e enquanto suas 
lâmpadas se apagam o noivo vem chegando. 

 
 

3ª) PERGUNTA 
 POR CAUSA DE QUE NOS SOBREVEIO ESTE 

MAL? 
   

O profeta fujão, desobediente e dorminhoco, agora tem que 
responder a mais uma pergunta, que nos leva a crer que tal pergunta só 

seria feita ao causador do problema, que no caso já se sabia que era Jonas. 
  Talvez esta pergunta também deva ser feito a você, por causa de 

eu sobreveio este mal? Por que motivo sua família sofre? Por que o mal se 
chegou a sua vida. Seu erro, ou sua omissão pode estar prejudicando 

alguém e principalmente você mesmo. 

O país mergulhando na corrupção e a igreja dormindo um sono 
profundo quando na verdade deveriam tomar suas posições como boca de 

Deus na terra. Precisamos entender que a chave do sucesso de nossas 
famílias, de nossas igrejas, e mesmo de nosso país está nas mãos daqueles 

que são a boca de Deus na terra. 
Quantas pessoas estão morrendo por causa da doença do século, 

a depressão, e agora até pastores estão cometendo suicídio, coisa que a 
tempos atrás era inimaginável. Mas a pergunta ainda fica a ecoar nos 

ouvidos espirituais do povo e da igreja de hoje: Por que nos sobreveio este 
mau? Qual é a causa da luta que estamos passando se a bíblia nos diz que 

não há mal sem causa (Pv,26:2). 
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4ª) PERGUNTA 
 QUAL OCUPAÇÃO É A TUA? 

   

Chegamos agora na quarta pergunta e certamente essa deva a 
ser a que mais alfinetou o coração do profeta. Quando os marinheiros 

perguntaram a Jonas qual ocupação era a dele, devido as suas superstições, 
pois se vê no capítulo, que eles cada um sacrificava ao seu deus, vemos que 

eles mostraram que eles veem em Jonas uma pessoa vagal, se ocupação, 
sem crença, e isso certamente naqueles dias era ser problema. Existe um 

ditado popular que diz “mente vazia é oficina para o diabo”. 
  Então eu te pergunto crente, que ocupação é a tua? O que você 

faz na ceara do Senhor? Você tem alguma ocupação? Qual sua utilidade 
dentro do corpo de Cristo que é a igreja? Muitos hoje acham que só por irem 

a um culto por semana em suas igrejas se acham capaz de dar opiniões e se 

meterem em assuntos do corpo de Cristo. E o que dizer dos pseudos 
pastores que por discordarem de seus líderes abrem suas igrejas e começam 

a pescar em aquários, ou seja, querem tomar as ovelhas alheias. 
Quando a unha cresce em nossos dedos e por não terem 

serventia nós as cortamos, e assim será com aqueles que foram chamados e 
escolhidos e não estão fazendo nada, e pior a maioria fazem o contrário 

desobedecendo as ordens do Eterno. 
 

 

5ª) PERGUNTA 
 DE ONDE TU VENS? 

   
A quinta pergunta foi profunda e objetiva. Será que isso é 

realmente importante saber? Claro que sim! Devemos ter origem, raízes, 
pois se você sabe de onde vem, também saberá para onde vai, e o que você 

irá fazer, pois quem não sabe sua origem não tem objetivos concretos. 
De onde tu vens crente? Pois se você estando dentro da casa de 

Deus e no centro da vontade de Deus sabe que veio do mundo perdido 

então seu destino final certamente é a cidade Santa da Nova Jerusalém.  
Você realmente tem raízes na obediência, você vem da leitura da 

palavra? Seu pastor sabe de suas decisões, ou você age pelas costas dele? E 
você pastor, saiba que um pastor sem pastor certamente será um problema 

para si mesmo, para a igreja e para sua família, pois existe um velho ditado 
que diz: “A tartaruga onde via leva o casco!” 

Ao revelarmos de onde viemos estamos também revelando 
quem somos; o que pretendemos; e a nossa identidade. É estritamente 

necessário que saibamos de onde nós viemos, pois o diabo quando nos olha 
vê que agora estamos chegando em o nome de Jesus ele treme todo. 
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6ª) PERGUNTA 
 QUAL A TUA TERRA DE ORIGEM? 

   

Chegamos à penúltima pergunta feita ao profeta. Essa pergunta 
é boa hein! Origem significa ter princípios. A pergunta de onde você vem 

revela sua intenção de destino, mas Qual tua origem revela algo muito 
profundo. Na cultura bíblica dizer de onde é sua origem é revelar seus 

costumes e princípios e assim o que os marinheiros queriam saber de Jonas, 
era quais eram seus princípios. 

Princípios foi o que Jonas desprezou ao fugir dos propósitos de e 
das ordens de Deus, pois desobedecer aos desejos de Jeová é mostrar não 

ter origem ou qualquer princípio. 
É o que hoje está acontecendo nas igrejas, homens sem 

princípios em cima dos púlpitos, pessoas sem princípios abrindo portinhas e 

dando nomes de igrejas que você nem imagina, nomes tais como igreja 
evangélica corpinho de Moisés, igreja evangélica Jesus foi ali e volta já, e 

muitos outros nomes mostrando não terem origem ou princípios com a 
pessoa maravilhosa do Eterno. Busque ter origem para sua vida. 

  
 

7ª) PERGUNTA 
 E DE QUE POVO ÉS TU? 

   

Essa é a última pergunta ao profeta Jonas, agora o profeta já 
não mais podia se esconder seus erros e admitir as das consequências de 

seus atos, em todas as perguntas Jonas foi reprovado, agora já não tem 
mais jeito ele ira revelar que era do povo de Deus e estava fugindo da 

presença do Eterno.  
De que povo tu és? Essa é a questão o cristão fujão perde seus 

princípios, e se esquece que seu objetivo é o céu passa a desobedecer a 
vontade do Senhor e estão fazendo suas próprias vontades serem 

realizadas, mas não tem como negar a que povo pertencem, mesmo sendo 

contrários a vontade de Deus são do meio do povo de Deus, assim como era 
Caim, Acã, Saul, Acabe, e tantos outros que mesmo sendo do povo de Deus 

conseguiram andar foram da vontade de Deus . 
  Quero te dizer uma coisa, você não é terráqueo, nem brasileiro, 

ou outra nacionalidade, nós precisamos assimilar em nossas mente e 
coração que aquele que pertence a um povo um dia deve voltar para ele e 

por isso que não pertencemos a este mundo, pois nossa cidade está 
prometida para nós no livro de Apocalipse, é a cidade celestial e para tanto 

somos cidadãos celestianos. 
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 CONCLUSÃO 
   

Jonas como Judeu não podia suicidar-se, e assim não poderia se 
jogar no mar para ser morto, mas ele entendeu que o salário do pecado é a 

morte (Rm,6:23) e não podendo tirar sua própria vida pediu para que os 
marinheiros o jogassem no mar no meio de uma tempestade, pois ele 

entendeu as perguntas e compreendeu que estava fora do contexto da 

vontade de Deus.  
Precisamos entrar no centro da vontade do Eterno e atender 

seus desejos que é almas, pois o Senhor ao mandar que Jonas pregasse a 
mensagem do arrependimento Ele estava usando o profeta para levar o juízo 

a Nínive. Mas uma metrópole reconheceu e se arrependeu. 
Nossa missão não é julgar o próximo, mas sim levar a palavra de 

salvação a todos. Por isso meus amados Irmãos, por favor, revejam suas 
atitudes, faça essas perguntas a você mesmo e não fuja das 

responsabilidades de um verdadeiro cristão. 
 

Amados irmãos: 
 
Você foi abençoado por esta mensagem? 
Você é uma pessoa grata? 

Então demonstre sua gratidão. 
Faça uma oferta nesse ministério, pois só quem planta 
pode colher! 
 

Alexandre Augusto Pereira 

BANCO DO BRASIL 

 CONTA ......... 28.493-9 

 AGÊNCIA ...... 0308-5 
 

Mostre sua gratidão através de sua atitude. 
 

Contatos: 
Pastor Alexandre Augusto Pereira 
telefones: 
35.99921.70.41 

35.99199.71.01 
e-mail – pastoralexandreaugusto@bol.com.br 

site – www.pralexandreaugusto.wordpress.com 
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